

< 吉之元 まこち 笑顔で 良か学校 >

# いろはかえで

笑顔 あいさつ ありがとう

都城市立吉之元小学校  
令和3年度学校便り 6月号

## 今年は 良かふ ですよー！元気に泳いでます。

昨年度できなかった水泳学習を6／11(金)から始めました。梅雨のため好天に恵まれる日が少ないかもしれません、2年ぶりのプールに子どもたちはやる気満々です。順調に行けば1学期いっぱいは水泳学習ができそうです。夏休みのはじめには、PTA監視のもとでプール開放も計画しています。少しでも泳ぎの技能を習得してほしいと願っています。※親子プールそうじ(5/30)の際は、ありがとうございました。



みんなで 水泳学習



日曜日(5／30) 親子プールそうじ

## 「うんめも うんめえ うんめ干し」になあれえー

5／19(水)には、梅ちぎりをしました。しかし、残念ながら今年の学校の梅の木は、実りが少なくて30個弱ぐらいの収穫しかできませんでした。そのため、本校宮田教頭と今里善哉さんの家の方からお気遣いがあり、多くの梅の実をいただいたところです。そして、6／1(火)やっと児童全員での「うんめ干し」づくりにこぎつけました。

吉之元小学校のみんなが漬けた「うんめ干し」が、うんめえなるのが待ち遠しくなる「うんめ干し」づくりでした。「うんめも うんめえ うんめ干し」ができると思います。



うんめ君 どっさい なれえ



うんめ なれえ



うんめえ なれえ

# スペンサー先生と宮野原先生



スペンサー・ジェームス・コア先生



宮野原知代先生(読み聞かせ)

3・4年生は「外国語活動」、5・6年生は「外国語科」の時間に英語を学習しています。その際、御存知かと思いますが本校には外国語指導助手（ALT）として、スペンサー先生が学習支援をしてくださっています。

また、図書室には、図書館サポーターの宮野原先生が毎週火曜日に本の管理をしたり読み聞かせをしたりと、読書活動推進のために来校してくださっています。

それから、ホームページでもお知らせしたように、先日は事務室勤務の平井先生が茶道体験教室を開催しました。

これ以外でも、多くのスタッフが一緒になって関わりながら、子どもたちの様々な学習活動を支援しています。もちろん、毎日の家庭や地域での生活についても同様です。学校は、保護者や地域の方、その他多くの力強い支えがあってこそその存在なのです。こうしたことに気づき、感謝できる吉之元小学校でありたいと強く願っています。



平井 華 先生(茶道体験教室)

## あいさつで 元気と笑顔 いっぱいに



※ 以下、あいさつの素晴らしい2名の作文(一部)です。

「宮崎菜々実さんの作文から抜粋」・・・1年生になったばかりの時、上級生が

元気に笑顔であいさつをしてくれました。私は「おはよう」という短いこの言葉でこんなにもうれしくなるんだと、そのときに分かりました。だから、今はできるだけ元気にあいさつして、色んな人を元気にしようと思っています。それから、うれしいことは、朝あいさつをすると校長先生が笑顔であいさつを返してくださいます。

「田畠優菜さんの作文から抜粋」・・・気をつけてているのは、人の目を見て元気な声であいさつをすることです。あいさつは大切だと思います。あいさつをしたら自分が気持ち良くなるし、他の人も気持ち良くなからです。そして、笑顔になれるからです。あいさつは何回続けても笑顔になれます。このようにあいさつには、良いところがいっぱいあります。これからも自分の目標をもって、全員にあいさつをしようと思いました。